



Marcel Pachteu (Sport am Wörthersee) fährt zur Junioren Duathlon-EM



Pachteu (2. von links) brauchte für die Distanz eine Zeit von 1:06:26,50

Marcel Pachteu fährt zu U23-Duathlon-EM

Der Lavanttaler schaffte die Quali. Dabei war die Teilnahme gar nicht fix ...

erich.hober@woche.at

■ **WOLFSBERG.** Bereits zu Beginn des Jahres konnte Marcel Pachteu mit einer tadellosen Leistung aufwarten. Damals holte er sich in Italien in der Kategorie M16-19 den Weltmeistertitel im ITU Wintertriathlon. Bei der österreichischen Wintertriathlon Meisterschaft wurde er Zweiter. Nun legte er nach.

Quali geschafft

In Maissau (Oberösterreich) schlug der junge Athlet, der für den Veldener Verein Sport am Wörthersee startet, abermals zu. „Ich habe erst fünf Tage vor dem Maissauer Duathlon von besagtem Bewerb gehört. Es war das Qualifikationsrennen für die U23-Duathlon-Europameisterschaft, die dieses Jahr stattfindet“, sagt Pachteu und fügt hinzu: „Ich musste mich schnell entscheiden, da die Anmeldung noch am gleichen Tag endete. Ich entschied mich richtig.“ Pachteu sicherte sich in Oberö-

sterreich nicht nur den zweiten Platz in seiner Klasse, sondern auch gleich die Qualifikation für die Junioren Duathlon-Europameisterschaft. Diese findet im August in Wayer statt.

Aus Training gerissen

„Ich war etwas angespannt, weil ich gerade im Trainingsablauf stand und bis dahin kein direktes Rennen in den Beinen hatte. Das hielt mich aber nicht davon ab, das Bestmögliche zu leisten“, zeigt sich der Lavanttaler zufrieden, der seinem Vater dankt: „Er war mein Glücksbringer.“